



Formé à l'école de football des Brasseries du Cameroun, Patrick Suffo est repéré par le FC Nantes lors du tournoi minime de Mont Aigu en 1994.

Il intègre par la suite le centre de formation des canaris. A dix-sept ans, Le FC Barcelone en vient à s'intéresser à lui, au début de la saison 1996-1997. « Le Barça, le Milan AC, l'Inter, c'est le rêve de tout joueur, explique Patrick Suffo. Vous vous rendez compte : je jouais chez les amateurs et on me proposait de rejoindre une des plus grandes équipes du monde. ».

Patrick Suffo intègre l'équipe réserve du FC Barcelone, en deuxième division locale, qui évolue sur un terrain annexe. « A Nantes, nous suivions des étapes qui nous amenaient naturellement à intégrer le groupe pro, raconte-t-il. A Barcelone, tu dois être bon tout de suite ou tu n'existes pas. » Patrick Suffo a joué quatre matches avec l'équipe première.



Patrick Suffo aussi évolué au Tonnerre Kalara Club, Nantes, Sheffield United, CD Numancia, Coventry City...

Palmarès

- International camerounais (29 sélections et 4 buts) entre 1997 et 2003
- Vainqueur de la Coupe d'Afrique des nations en 2002 avec le Cameroun
- Vainqueur des Jeux Olympiques de 2000 avec le Cameroun
- Vainqueur de la Coupe de France en 1999 avec le FC Nantes